Misión Permanente de Costa Rica Ginebra

Consejo de Derechos Humanos

23 Sesión del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal

Nepal

Ginebra, 4 de noviembre de 2015

Declaración de Costa Rica

La delegación de Costa Rica saluda a la delegación de Nepal y agradece la presentación de su informe nacional. Aprovechamos esta oportunidad para expresar nuestras más sinceras muestras de solidaridad con el pueblo nepalí por el terremoto sufrido en abril pasado, el cual tuvo consecuencias humanitarias inconmensurables.

Nos congratulamos por las recomendaciones implementadas desde el último examen, especialmente aquellas que fortalecen la institucionalidad como el establecimiento de mecanismos de justicia de transición y la importante mejora del sistema de seguridad. Hemos podido constatar un aumento en la representación de las mujeres en puestos de decisión a nivel político. Los felicitamos por su Programa Nacional de Adaptación al Cambio Climático.

A mi país preocupa la situación de las minorías en Nepal y la impunidad persistente con respecto a los sucesos acaecidos durante la guerra civil. Creemos que existe una urgente necesidad de abordar las violaciones de derechos humanos, incluyendo abusos contra grupos minoritarios étnicos, y abusos contra los refugiados del Tibet. Hacemos eco de la preocupación del Comité de Derechos Humanos sobre represalias contra periodistas y defensores de derechos humanos por parte de las fuerzas de seguridad.

Recomendamos

- 1. Ratificar e implementar en la legislación nacional el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional.
- 2. Tomar medidas para asegurar la participación de las mujeres en el proceso de paz, incluyendo en Comisiones de la Verdad.
- 3. Formular una invitación abierta para que los procedimientos especiales puedan visitar el país.